Elterninformation März 2021





Eine Klasse tanzt auf dem Pausenplatz

Miteinander gehts leichter!

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Unser aller Leben steht Kopf. Nichts ist mehr, wie es war. Wir müssen auf Selbstverständliches wie Händeschütteln und Umarmungen verzichten, haben uns physisch voneinander entfernt.

Die Pandemie hat uns aufgerüttelt. Sie hat unsere Flexibilität und Stärke gefordert und uns gezeigt, wie wichtig für uns Menschen das Miteinander ist. Sie zeigt aber auch erschreckend, wie unzimperlich, ja teilweise böse, Menschen miteinander umgehen, wenn sie eine andere Meinung vertreten. Wir als Schule wollen hier mit gutem Beispiel vorangehen: Wir diskutieren die Situation mit unseren Mittelstufe-Schülerinnen und -Schülern – ja, durchaus kontrovers, aber ohne schrille Töne. Und ich muss ihnen ein Kränzchen winden: Sie machen das weitaus besser als manch Erwachsener ...

Wie gehts nun nach den Sportferien weiter? Im Moment sieht es leider so aus, als dass wir noch eine Weile mit Unsicherheit und speziellen Umständen leben müssen. Wir, die Kinder und Sie sind also weiterhin gefordert. Das Pünt-Credo lautet: «Miteinander gehts leichter». Deshalb: Gemeinsam schaffen wir's!

Das Pünt ist nicht bekannt dafür, schnell auf- oder klein beizugeben! Deshalb finden wir kreative Lösungen. Gerade jetzt! Ein Beispiel möchten wir Ihnen nicht vorenthalten: Eine Klasse tanzt draussen auf dem Pausenplatz, die anderen Kinder schauen vom Klassenfenster aus begeistert zu. Miteinander gehts eben leichter!

Zum Schluss noch etwas Persönliches: Es ist eine schwierige Zeit, eine dunkle für viele von uns. Wir kämpfen mit Krankheit, Unsicherheit, Ängsten. Entweder in unserem eigenen Leben oder wir kennen jemanden, der davon betroffen ist. Deshalb: Seien Sie nachsichtig, wenn wir oder die Kinder dünnhäutig sind und einmal nicht ganz so reagieren, wie Sie es sich gewohnt sind. Umgekehrt dürfen Sie selbstverständlich auch auf unser Verständnis zählen.

Miteinander gehts leichter – danke für Ihr Wohlwollen und Ihre Unterstützung!

Herzliche Grüsse

Johanna Soyer Schulleiterin